

MADRID.-Alcobendas.- Dos farmacias del municipio realizan ya test de antígenos en busca de positivos por Covid entre los vecinos

ALCOBENDAS, 8 (EUROPA PRESS) Alcobendas ha comenzado a realizar test de antígenos en farmacias con el objetivo de "rastrear el mayor número posible de positivos por coronavirus entre los vecinos y conseguir doblar la curva de la tercera ola de la pandemia", ha explicado el vicealcalde, Miguel Ángel Arranz (Cs).

Se trata de una medida impulsada por la Comunidad de Madrid que llega a la localidad después del cribado masivo de pruebas diagnósticas que ha tenido lugar en el centro municipal La Esfera durante todo el mes de enero y que cuenta con la colaboración del sector farmacéutico de Alcobendas.

En este sentido, el portavoz de Ciudadanos en el Ayuntamiento ha querido agradecer a las farmacias "que han dado la cara" desde el comienzo de la pandemia y que "siempre han estado a la altura" de lo que se esperaba de ellas.

Con todo, el vicealcalde ha advertido a los vecinos de que "no hay que bajar la guardia", por lo que ha insistido en seguir manteniendo la distancia social, la higiene de manos y la utilización de la mascarilla.

En cuanto al sistema de petición de cita para los test en farmacias, el concejal 'naranja' ha concretado que existe un código QR que los vecinos pueden descargar en los establecimientos adheridos a la campaña sanitaria, aunque también pueden acceder al enlace web desde sus casas.

Una vez dentro, solo hay que seleccionar el día y la hora más conveniente. Una vez realizada la prueba, hay dos variables. Si es negativo, podrá volver a su casa con el informe. Si es positivo, deberá contactar con el centro de salud para que le indique los pasos a seguir.

En su visita a una de las farmacias de Alcobendas que ya está realizando los test de antígenos, el vicealcalde ha estado acompañado por el diputado regional de Ciudadanos Sergio Brabezo, quien ha reiterado la importancia de apostar por este rastreo. "Cuanto más testeo hagamos, más controlada tendremos esta tercera ola de la pandemia que ahora estamos sufriendo", ha valorado.